

[LES GALERIES](#), qui emploient une trentaine de personnes sur les Boulevards, à Valence, ont été placées en redressement judiciaire fin 2015, selon une information du Dauphiné. Cette enseigne à mi-chemin entre grand magasin et concept-store, propose sur trois étages prêt-à-porter, mode, lingerie, bagagerie, maroquinerie, bijouterie, horlogerie, parfumerie... Elle a été ouverte en 2014 par la famille Devès, en même temps qu'une salle de fitness et un restaurant, dans l'ancien immeuble des Nouvelles Galeries, fermées en 2000. La durée du redressement est fixée à 6 mois, deux fois renouvelable. [www.lesgaleriesvalence.fr](http://www.lesgaleriesvalence.fr)